
平成２５年度管内事務職員会２月研修会 

岩沼地区発表質疑応答記録 

 

日 時：平成２６年 ２月１０日（月） 

場 所：ホテル白萩 

記録者：岩沼西小学校 主事 吉田 浩貴 

    岩沼西中学校 主査 斎藤 裕幸 

 

○質問者：松島第五小学校 主幹兼事務長 佐藤達己 

 質問 アンケートの対応欄で、○、△、×の判断は誰が行っているのか？ 

 回答 事務職員で判断した。 

質問 全校一斉に扇風機を要望するまでの経緯を教えてほしい。 

回答 各校事務職員で要望する意思を統一し、それぞれ校長に説明した上、次年度予算要求に盛り込

んだ。 

質問 岩沼中学校のアンケート実施結果から、２の「壊れている（物）を見つけたことがありますか？」

で、職員の安全点検で見つけられるようなものが挙がっているが、いかがなものか？ 

回答 軽微なもので、使用不可ではなかったので職員の安全点検では挙がらなかった。今後は点検を

しっかりしていきたい。 

質問 岩沼西小学校のアンケート実施結果で、ベランダの錆について挙がっている。児童はベランダ

に出てはいけないことになっているようだが、避難経路になっていないのか？ 

回答 避難経路ではない事を確認済。いずれ補修する考えはある。 

質問 このアンケート実施結果から、市へ要求しているのは実現可能なものを取り上げているのでは

ないか？ 

回答 要求が多かったものを要望した。 

 

○質問者：山下中学校 主幹兼事務長 泉田 真孝 

 感想 共同実施の一事業のように感じた。 

 質問 児童・生徒へ礼状のようなものや、結果などを子どもたちに話をする事はあったのか？ 

 回答 アンケート結果は伝えている。前年度のアンケートのため、今年度の生徒には伝えていない。 

 

○質問者：天真小学校 事務長 佐々木 修 

 感想 アンケート実施結果の詳しい考察が欲しかった。 

    また、評議員会等の資料として活用できると思う。 

 質問 アンケートの取り組みがない学校があるが、理由を教えて欲しい。 

 回答 校長が学校の諸事情により判断したためである。  


